

# OPINI WARGA

## Danrem 083/Bdj Pimpin Sertijab Dua Jabatan Strategis

Achmad Sarjono - [MALANG.OPINIWARGA.COM](http://MALANG.OPINIWARGA.COM)

Aug 8, 2023 - 10:59



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogor A.A bertindak sebagai Irup Upacara "Serah Terima Jabatan Dandim 0818 Kab. Malang-Batu, Kasi Pers, Kasi Ops Korem 083/Bdj dan Pelepasan Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos serta Tradisi Warga Korem 083/Bdj" bertempat di Lapangan Makorem 083/Bdj, Selasa (8/8/2023).



Berkenaan dengan Upacara Serah Terima Jabatan dan Tradisi ini, saya selaku Danrem 083/Bdj maupun pribadi mengucapkan “Selamat Datang” dan “Selamat Bergabung” dalam keluarga besar Korem 083/Bdj. Kepada Dandim 0818 Kab. Malang-Batu, Letkol Inf Arif Nurbianto dan Kasipers Korem 083/Bdj Mayor Inf Galih Sakti Pramudyo beserta istri.

Saya berharap semoga kepercayaan yang diberikan oleh Pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memangku jabatan sebagai Dandim 0818 Kab. Malang-Batu dan Kepala Seksi Personil Korem 083/Bdj dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab.

Kemudian, kepada Letkol Inf Taufik Hidayat dan Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos. beserta istri, yang akan melaksanakan alih tugas, saya atas nama pribadi dan satuan mengucapkan “Terima Kasih” dan “Penghargaan” yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasinya selama di Korem 083/Baladhika Jaya, semoga selalu diberikan kesuksesan dalam pengabdian di satuan baru.

Pemindahan dalam suatu jabatan atau kesatuan merupakan bagian dari rangkaian sistem pembinaan personel dilingkungan TNI-AD dan itu semua merupakan suatu proses yang wajar dan alami, yang semuanya itu dilakukan dalam rangka pembinaan karier personel yang bersangkutan. Disisi lain pergeseran atau alih tugas dilaksanakan untuk menjaga dinamika organisasi agar tetap dalam kondisi siap operasional.

Tentunya pengalaman positif yang saudara dapatkan selama bertugas disini akan bermanfaat bagi karier kedepannya, sampaikan salam hormat kami kepada keluarga dan tetap jalin tali silaturahmi dengan keluarga besar Korem 083/Bdj.

Kepada pejabat Dandim yang baru, saya perintahkan untuk segera beradaptasi dengan situasi dan kondisi lingkungan tugas dan wilayah yang menjadi tanggung

jawabnya. Ciptakan kondisi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam segala aspek kehidupan mereka. Optimalkan peran Babinsa untuk bersinergi dengan komponen yang ada di wilayah dalam menunjang keberhasilan tugas dan tantangan tugas saat ini.

Segera lakukan pembinaan dan arahkan para Perwira Staf dan para Danramil agar mampu mengendalikan dan mengkoordinir dalam rangka memberdayakan potensi wilayahnya.

Sekali lagi kepada Dandim dan Kasi Pers Korem 083/Bdj yang baru, saya ucapkan Selamat bertugas, selamat bekerja dan tunjukkan kreativitas dalam bidang tugasnya masing-masing untuk mendukung tugas pokok satuan. Jadilah prajurit Baladhika Jaya Sejati dan jadikan satuan ini sebagai satuan yang dijadikan contoh dan teladandi jajaran Kodam V/Brawijaya.

Kepada kepada Letkol Inf Taufik Hidayat dan Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos. beserta keluarga, saya ucapkan selamat bertugas di tempat tugas yang baru, jalin terus tali silaturahmi dengan keluarga besar Korem 083/Baladhika Jaya. (Penrem 083/Bdj)